

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim..

Assalamu'alaikum

Alhamdulillah, puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Sholawat berserta salam semoga selalu tercurahkan kepada baginda nabi besar Muhammad SAW, yang telah membawa umat ini kepada kepada cahaya islam yang penuh dengan ilmu pengetahuan yang pernah memimpin 2/3 dunia.

Untuk menyelesaikan Pendidikan Strata Satu (S1), diperlukan suatu karya ilmiah dalam bentuk skripsi. Pada kesempatan ini, penulis menullis skripsi, dengan judul “Analisis Penerapan Akuntansi Pada Yayasan Generasi Umat Terbaik dipanam Pekanbaru”. Adapun skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mengikti ujian *Oral Comprehensive* guna memperoleh sarjana ekonomi jurusan akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dalam penulisan skripsi ini karena keterbatasan ilmu baik dari segi isi maupun cara penulisan. Demi kesempurnaan karya tulis ini, dengan segenap kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang sifatnya membangun.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan alhamdulillah kepada Allah SWT yang selalu mendengar keluhan penulis dalam skripsi ini. Kemudian

ucapan terima kasih tidak terhingga kepada kedua orang tua saya terutama ibu yang telah mendukung penulis baik dalam moril dan materil sehingga merasakan sungguh luar biasa ketika mengenyam pendidikan tinggi. Saya persembahkan skripsi ini untuk ayahanda saya Tarmuji (alm) dan Ibunda Tercinta Siti Khadijah .untuk ayah, sudah tidak lagi ada, tapi tetap semangat untuk menyelesaikan pendidikan tinggi ini karena harapan ayah juga, dan untuk Ibu yang selalu mendoakan dan memberikan semangat kepada penulis ketika dalam perkuliahan dan menyelesaikan skripsi ini guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi(aamiin), dan untuk saudara saudara penulis yang telah membantu dari segi *financial* terutama untuk kakan tersayang Fitri Anita, A.Md Keb, terima kasih untuk semangat dan telah mendengarkan keluhan penulis.

Dalam penulisan skripsi ini, juga tidak luput dari bantuan serta dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan kali ini, penullis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi,S.H.M.C.L selaku rektor Universitas Islam Riau.
2. Bapak Drs. Abrar, M.si.,Ak.,CA selaku dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.
3. Ibu Dra. Eny Wahyunngsih, M.si.,Ak.,CA selaku ketua jurusan akuntansi S1 Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.
4. Ibu Siska, SE.,M.Si.,Ak.,CA selaku pembimbing 1 yang telah berkenan meluangkan waktu dan fikirannya untuk membimbing dan mengarahkan penulis selama menyelesaikan skripsi ini.

5. Bapak Azwirman, SE.,M.Acc.,CPA selaku pembimbing II yang juga telah sabar dan berkenan mengarahkan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Ibu Dosen serta karyawan Tata Usaha Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah memberikan ilmu dan pengajaran kehidupan dan membantu penulis dari tingkat persiapan hingga tingkat akhir ini.
7. Bapak Deffi Rahmadana S.Si selaku Ketua Yayasan Generasi Umat Terbaik dan Bapak Seni Setriawan selaku Bendahara Yayasan Generasi Umat Terbaik yang telah sabar dan setia memberikan masukan dan arahan dalam tugas selama magang di yayasan meskipun mungkin tidak banyak yang penulis lakukan, dan telah memberikan kemudahan dalam perolehan data keuangan yang penulis butuhkan.
8. Bapak Ibu Guru di Yayasan generasi Umat Terbaik dan Staf serta anak anak didik di yayasan , yang telah memberikan ilmu dan bantuan serta kebahagiaan yang dirasakan selama berada di sekolah.
9. Terima kasih kepada sahabat sahabat tersayang Habibah Fitriyani S.E dan Mutiara Rahmadilla S.E yang telah memberikan dukungan, dan membantu baik dalam suka dan duka kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, dan juga kepada Nofitra Prawita S.E, Fitriyani S.E, dan Bella Siagiaan, Heriyanto, Hiskia Harefa juga telah bersedia berbagi informasi dan mendukung dalam menyelesaikan skripsi ini.

10. Terima kasih kepada teman teman seperjuangan Akuntansi F dan angkatan 2014 yang selalu memberikan informasi dan selalu memberikan semangat kepada penulis.
11. Terima kasih juga untuk adik adik di Forum Study Ekonomi Islam (ForSEI) Fakultas Ekonomi Universitas islam Riau telah setia dan membantu dalam mensukseskan kegiatan kegiatan yang telah di agendakan untuk mahasiswa mengenal islam kaffah.
12. Terima kasih untuk terakhir kalinya, untuk Syahidah Boarding House juga telah memberikan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Serta untuk sahabat sekaligus kakak tersayang Dwi Ramona Saragih dan Nur'Aini S.pd, terima kasih atas perhatian yang kalian berikan dan telah memberikan warna dan menuliskan cerita dalam kehidupan penulis dan pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu persatu .

Terakhir atas segala jasa dan budi baik dari semua pihak yang tersebut maupun tidak, penulis mengucapkan terima kasih. Semoga segala bantuan yang diberikan menjadi amal baik dan mendapat keridhoan Allah swt. Aamiin.

Pekanbaru, Oktober 2018

Nur'Aini
145310842